



Ciencia y Mediterráneo. Participantes en el proyecto y las actividades de Mednigh. LP

Taller que fomenta la ciencia y la investigación, centrándose en los problemas del mar Mediterráneo. LP

CLAVES

- ▶ **En alerta.** El Mediterráneo pasa por un momento trascendental y se enfrenta a graves problemas según advierten los científicos
- ▶ **Unir fuerzas.** El objetivo es el de reconocer problemas comunes en este medio
- ▶ **Con la investigación.** Pretende fomentar la ciencia y la investigación para abordar estos problemas comunes

La 'Liga de la Ciencia' que lucha por el Mediterráneo

SOMOS FUTURO
Valencia se suma a la defensa de la investigación y apoya al grupo de expertos que se preocupa por salvaguardar el mar

Son los verdaderos superhéroes, muchas veces ignorados por una escasa financiación y falta de medios. Pero es gracias a ellos que se consigue salvaguardar el mar Mediterráneo.

Con una expedición en la isla griega de Lesbos se dio el pistoletazo de salida al proyecto. Es la tercera edición de esta iniciativa que consigue anar fuerzas en lo que bien podría ser la 'Liga de la Ciencia' para luchar por el Mediterráneo.

Participan investigadores y también instituciones de España, Italia, Grecia, Turquía, Chipre y Bélgica y ha recibido financiación de la Unión Europea. La Mednigh trata de salvaguardar el mar y sus costas dando la importancia que merece a la ciencia para esta misión. El Mediterráneo pasa por un momento trascendental, según advierten los científicos y concierne a los 500 millones de personas que habitan sus orillas. Mednigh pretende generar unidad mediterránea en torno a la ciencia, para reconocer problemas comunes, y a la vez destacar el valor y el apoyo de la investigación y la tecnología hacia las principales preocu-

paciones comunes. Además trata de poner de relevancia a la mujer investigadora.

Cambio climático, contaminación, sobrepesca, desertización, incendios, son los primeros de una larga lista de problemas compartidos, que ningún país puede por sí solo resolver ni abordar entorno al mar.

Con el objetivo de mostrar el atractivo y la importancia del trabajo del personal investigador al público en general, se realizan una serie de actividades enmarcadas bajo el paraguas común de lo que desde Mednigh denominan «Ciencia Mediterránea». Las actividades, que se iniciaron este mes en Lesbos, se realizarán durante varios meses, hasta el 30 de septiembre, fecha en la que se celebrará esta fiesta por la ciencia en más de 400 ciudades europeas, entre ellas Valencia y otras tres de la región: Lesbos, Messina, Estambul, Alicante, Orihuela, Torreveija, Nicosia y El Cairo entre otras.

La Delegación del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) en la Comunidad Valenciana, la Fundación FISABIO y la Fundación INCLIVA, con el apoyo de la Univer-

Los objetivos comunes son atajar los problemas del océano y fomentar la investigación

sitat de València y la Universitat Politècnica de València, serán las encargadas de poner en marcha las actividades en la provincia de València y replicarlas en diversos municipios como Buñol, Llíria, Algemesí o Ceste, además de en hospitales de toda la Comunitat.

Entre estas actividades, la Comisión Europea ha destacado la 'Selección Mediterránea de Ciencia', donde un jurado internacional elegirá a los once investigadores que hayan destacado por sus aportaciones a la ciencia y a la sociedad mediterránea; la expedición marina del Toftevaag, donde este verano de más de 100 años de antigüedad recorrerá el Mediterráneo para la conservación de tortugas, ballenas y delfines y rastreará redes ilegales; y el 'Mind the Lab', donde se realizan experimentos científicos en lugares públicos.

